Eurolingua 2024

Auch heuer nahmen unsere Schüler*innen wieder sehr erfolgreich am Fremdsprachenwettbewerb "EuroLingua" teil, der vom Land Steiermark zusammen mit dem Landesjugendreferat zur Förderung von sprachbegabten Schüler*innen ins Leben gerufen wurde.

In der schulinternen Vorrunde, an der insgesamt 22 Lernende teilnahmen, standen die schriftlichen Kompetenzen im Vordergrund standen. Erfreulicherweise konnten sich gleich sechs Personen für den Finalbewerb in den Räumlichkeiten der Wirtschaftskammer Graz qualifizieren: Mariann Retter (7b) in der Sprache Englisch, Anesa Coric (8a), Jennifer Szilagyi (8b) und Joel Wasser (8cs) in Italienisch und Simon Pichler sowie Felix Steinbauer (beide 8ds) in Latein. In der Finalrunde konnten unserer Schüler*innen ihre hervorragenden Fremdsprachenkenntnisse vor einer Jury unter Beweis stellen. Alle schlugen sich bei harter Konkurrenz sehr wacker. Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Mariann Retter, die mit einer Silbermedaille ausgezeichnet wurde und somit zu den Top-Anglist*innen unter den steirischen Schüler*innen zählt.

Wir gratulieren unseren Sprachtalenten ganz herzlich!

Mag. Sarah Hammer, Mag. Magdalena Albert, Simone Feinig, MEd BEd

